

今日から2学期

連日、異常とも言える酷暑が続いた長い夏休みが終わりを迎えました。さて、部活動の集大成である総体に立ち向かう3年生として、また進路を模索する受験生として、有意義で充実した中学校生活「最後の夏」を過ごすことができましたか。特に、夏休み中には多くの高校が説明会や体験入学会を開催し、皆さんにとっては貴重な情報収集の機会になったと思います。自分の夢や目標を形にできそうな、自分を奮い立たせてくれるような学校に出会うことはできましたか。「学校説明会記録用紙」の提出とともに、見てきたもの、聴いてきたもの、刺激を受けたことなどを聞かせてください。



2学期以降も各高校で説明会や学校行事（体育祭、文化祭）など、受験生向けの行事が続々と開催されます。引き続きアンテナを高くして情報収集に努め、受験勉強のモチベーションUPにつなげてほしいと思います。

いよいよ2学期が始まります。「中学校生活で最も濃密な4ヶ月間」となることでしょう。期末テスト、確認テスト、進路集会、面接練習、三者面談といった進路に関する活動はもちろん、西松祭など、最高学年として臨む中学校生活最後の行事も待っています。2学期のイベントに全力で立ち向かい、全力で楽しみ、充実させていきましょう。

千葉県公立高校入学者選抜に関する変更点

話題はガラリと変わりますが、令和8年度千葉県公立高校入学者選抜について、昨年度に比べいくつかの変更点があるのをご存知でしょうか。これらの情報は千葉県教育委員会HPにも掲載されています。ご家庭でもご確認ください。

（1）調査書の記載項目の精選

削除する項目は、以下の4つとなります。

- ・総合的な学習の時間の記録
- ・出欠の記録
- ・行動の記録（第3学年）
- ・総合所見

なお、令和7年度入学者選抜においても、不登校経験を有する生徒について、在籍する学校における出席の状況のみをもって不利益な取扱いをしないこととしています。また、欠席が多い理由について説明するために、自己申告書を提出することができます。自己申告書が提出されたことによって不利益な取扱いをすることはありません。

（2）令和8年度千葉県公立高等学校第1学年生徒募集定員について

令和8年3月の千葉県における国公私立中学校卒業予定者は、約51,900人で、前年と比較して約420人の減となる見込みです。裏面に県立高等学校全日制の課程のうち、募集学級数を変更する学校の内訳を掲載しましたので、ご覧ください。

今後の情報の開示について、「令和8年度千葉県公立高等学校入学者選抜における選抜・評価方法の公表について」は10月16日（木）より、各高校のウェブサイトにPDFが掲載されます。

◇ 県立高等学校全日制の課程のうち、募集学級数を変更する学校の内訳

県立八千代東高等学校	普通	7学級から5学級に減	▲2	※
県立八千代西高等学校	普通	4学級から2学級に減	▲2	※
県立船橋古和釜高等学校	普通	6学級から5学級に減	▲1	-
県立船橋法典高等学校	普通	6学級から5学級に減	▲1	-
県立船橋豊富高等学校	普通	3学級から2学級に減	▲1	※
県立船橋北高等学校	普通	5学級から4学級に減	▲1	※
県立行徳高等学校	普通	4学級から3学級に減	▲1	-
県立松戸向陽高等学校	普通	5学級から4学級に減	▲1	福祉教養科は変更なし (学校全体 6学級から5学級に減)
県立鎌ヶ谷西高等学校	普通	5学級から4学級に減	▲1	-
県立沼南高等学校	普通	4学級から2学級に減	▲2	※
県立沼南高柳高等学校	普通	5学級から4学級に減	▲1	※
県立野田中央高等学校	普通	8学級から7学級に減	▲1	-
県立関宿高等学校	普通	3学級から2学級に減	▲1	-
県立佐倉東高等学校	普通	4学級から3学級に減	▲1	調理国際科、服飾デザイン科は変更なし (学校全体 6学級から5学級に減)